

## Warga Krisis air Bersih Dampak Kekeringan, Babinsa Koramil 0824/01 Patrang Bersama PMI Jember Distibusikan Bantuan Air

Siswandi - [PATRANG.JURNALIS.ID](http://PATRANG.JURNALIS.ID)

Sep 25, 2023 - 13:16



JEMBER - Dampak kemarau panjang dengan terjadinya kekeringan mulai melanda beberapa tempat di Kabupaten Jember, warga mulai krisis air bersih, terutama untuk konsumsi memasak dan air minum.



Kondisi ini juga terjadi di RT.02,03 dan 04 RW 08 Lingkungan Tegal Baru Kelurahan Patrang Kabupaten Jember, sehingga pada Senin 25/09/2023 Palang Merah Indonesia (PMI) Jember bersama Babinsa turun kelapangan mendistribusikan air bersih kepada warga lingkungan tersebut.

Menurut M Fait petugas PMI Jember, pendistribusian air bersih ini merupakan program kemanusiaan dalam mengatasi dampak kekeringan di wilayah Kabupaten Jember, termasuk di wilayah RW 8 Lingkungan Tegal Batu Kelurahan patrang ini.

Kami sangat berterima kasih karena Bapak Babinsa mau membantu dalam pendistribusian ini sekaligus mengedukasi kepada masyarakat agar menghemat penggunaan air bersih, dalam mengantisipasi kemarau panjang saat ini, meskipun persediaan air di PMI Jember masih sangat berlimpah.





Danramil 0824/01 Patrang LKaptan Inf Hendro Nurdin Saiful, dalam wawancaranya membenarkan adanya kegiatan Babinsa jajarannya dalam membantu pendistribusian air bersih tersebut, dalam mengatasi krisis air warga terdampak bencana kekeringan akibat kemarau panjang ini.

Saya memerintahkan Babinsa untuk pro aktif membantu warga terdampak, sebagai bagian dari kepedulian kita kepada masyarakat, di wilayah binaan masing-masing, serta mengkoordinasikan kepada aparat terkait dengan sebaik-baiknya. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyikapi kegiatan tersebut dalam konfirmasi menyampaikan terima kasih kepada jajaran dan aparat terkait yang telah melakukan upaya dalam mengatasi bencana kekeringan ini.



Kita ditingkat Forkopimda memang sudah memberikan instruksi kepada PMI Jember, Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Jember, untuk pro aktif membantu masyarakat di beberapa titik yang terdampak bencana kekeringan dengan krisis air bersih. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)